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（会議の主なやりとり） 

○統合校教室配置図（案）について 
  ・説明 ︓給⾷調理場やトワイライトスクールの担当部署等からの意⾒をふまえて作成し

た教室配置案２案について説明。資料 1 
・質疑 ・トワイライトスクールの部屋が校舎内に配置されると使い勝手はよいと思う

が、この位置は⻄⽇の影響はないか。 
    → 隣地に建物が建っているので、⻄⽇により暑いとかまぶしいということはな

いと考えています。 
    ・a 案でクラブハウスや備品倉庫を体育館の南側に配置すれば、もっと運動場が

広くなるのではないか。 
    → 備品倉庫を体育館南側に配置するなど、運動場の広さを確保できるよう再度

検討します。また、クラブハウス等は同じ場所で建てなおすより既存の建物
を上手く活用することで、予算を校舎の方に有効に使うことができると考え
ています。 

    ・上履きをなくして⼟⾜で上がるという⼀⾜制を採用したらどうか。 
    → メリットもデメリットもあります。 
      メリット ︓発災時の避難の際、昇降⼝に集中せず避難しやすい。 
            上履きを成⻑に合わせて購⼊するなどの負担が減る。 
      デメリット︓運動場の砂や⼟が校舎内に⼊り衛⽣⾯が⼼配。 

椅子に座って学習する以外に、床に座って学習するなどの多様
な学びをすることができなくなる。 

   ・⼀⾜制にするならば、運動場を人工芝に改修する等とセットで考えないといけな
い。 

    → 予算的な課題、メンテナンスの課題もありこれまで通り二⾜制で進めます。 

第４回内山小学校と大和小学校の統合による 
新しい学校づくり懇談会を開催しました 

 
⽇時︓令和 7 年 2 ⽉ 14 ⽇（⾦） 

15 時 30 分 
会場︓大和小学校・図書室 
議題︓統合校教室配置図（案）について 
   校章募集について 

    統合校の通学路の安全対策について 
     

懇談会の当⽇の資料や、両校の統合の取り組みにつきまし
ては、ウェブサイトで随時内容を更新し、 
公開していますので、 
こちらの二次元コードからご覧ください。 



    ・a 案だと昇降⼝が２か所しかない。子どもが増えた場合、使用するのに狭くな
らないか。 

    → a 案、ｂ案どちらの案も下駄箱の大きさを確認し、問題ない大きさと考えて
います。 

     ・２階、３階の多⽬的室は将来教室不⾜があった際の教室と考えていいか。 
     → 予備教室と考えています。 
 ・確認事項︓配置は a 案、昇降⼝は二⾜制で設計を進めさせていただく。⼦どもたちにと

ってワクワクするような斬新な学校ができるよう、今後も学校と調整しなが
ら進めていきます。 

 

 ○校章募集について  
  ・説明 ︓令和 7 年 5 ⽉ 13 ⽇から 6 ⽉ 12 ⽇にかけて、統合校の校章募集を⾏う。 

応募資格は、名古屋市内在住・在学・在勤の方、内山小学校・大和小学校に在
学したことのある方、内山小学校・大和小学校の教職員であった方。資料 2 

・質疑・意⾒ ・名古屋市内要件を外しもっと広げてはどうか。 
 →校名募集の際に両校に在学したことのある方、教職員であった方を付加し、

それと合わせた形としました。 
・両校の校章を提示して募集してはどうか。 

・確認事項︓今の両校の校章がどのようなものか伝わるようなチラシを作成し、募集要項案

のとおり令和 7 年 5 ⽉より募集を開始します。 

○統合校の通学路の安全対策ついて  
  ・説明 ︓資料３に基づき説明 

・確認事項︓通学路（案）の安全対策における要望事項への対応については、今後も進捗が

ありましたら随時懇談会にて報告させていただきます。 

〇その他の意⾒・質疑 
 ・仮設校舎はいつ頃から建てるのか 

→きん舎や花壇などの取壊しを夏休み中に⾏い、仮設校舎は 11 ⽉頃から建設の予定で
す。 

・令和８年度に現内⼭⼩で卒業する児童は、みやこ⼩の第１回卒業⽣となるのか。 
→その通りです。 
 

◆お問い合わせ先（事務局） 

皆さまからのご意⾒やご質問を受け付けています。電⼦ﾒｰﾙまたはＦＡＸでお寄せください。 
名古屋市教育委員会事務局総務部教育環境整備課 
電子ﾒｰﾙ:a3282@kyoiku.city.nagoya.lg.jp / TEL:052-972-3282 / FAX:052-972-4176 
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